

Evaluación Técnica de la Compra Directa 232/2023

Se realizó la evaluación técnica de las diferentes ofertas presentadas para la adquisición de un conjunto de herramientas para el mantenimiento técnico presentadas en la Compra Directa 232/2023

- La Empresa Fractal SAS no presenta información técnica de sus ofertas, requisitos que fueron solicitados en esta Compra para su valoración. Por lo expuesto esta Empresa queda excluida del estudio de la siguiente valoración.

ITEM 1 Ambos oferentes presentan valijas según lo solicitado en la Memoria técnica, siendo la oferta de J.D.Scalabrini la de menor precio. Se solicita entonces adquirir 4 unidades.

ITEM 2 El único oferente de este ITEM fue J.D.Scalabrini , se solicita adquirir una sola unidad.

ITEM 3 La oferta presentada por J.D.Scalabrini no presenta especificaciones técnicas suficientes para su evaluación ,tampoco incluye punta de repuesto de larga duración que fuera solicitado en la Memoria técnica. Por lo queda excluida del estudio de valoración.

La oferta presentada por ENEKA S.A ajusta a lo solicitado en la Memoria tecnica. Se solicita la adquisición de 4 unidades.

ITEM 4 La oferta presentada por J.D.Scalabrini no ajusta a los requerimientos técnicos solicitados en la Memoria técnica, carece de detección de tensión sin contacto ,no cuenta con medidor de frecuencia ,no mide capacidad, no cuenta con retroiluminación ni barra grafica analógica ,etc. Por lo mencionado queda excluido del estudio de valoración.

La oferta presentada por ENEKA S.A ajusta parcialmente a los requerimientos técnicos solicitados en la Memoria técnica.La misma carece de detección de tensión sin contacto, es de baja resolución(4000cuentas),cuenta solo

con medición de capacidad hasta 100uf, no cuenta con barra grafica analógica. Por lo mencionado esta oferta cumple parcialmente con lo solicitado.

La oferta presentada por COASIN S.A es la que se ajusta a los requerimientos técnicos solicitados en la Memoria técnica. Se solicita adquirir 4 Multimetros digitales Fluke 117 y 4 Estuches de protección y transporte Fluke C 50.

ITEM 5 La oferta presentada por J.D.Scalabrini no se ajusta a lo solicitado en la Memoria técnica .Por lo que queda excluida del estudio de valoración.

La oferta presentada por ENEKA S.A no se ajusta a los requerimientos solicitados en la Memoria tecnica. Segun la hoja tecnica presentada:el buscapares no maneja tecnología Smart Tone ,no especifica el alcance de la señal y no posee confirmación de polaridad ,siendo estos los requisitos básicos solicitados en la Memoria Tecnica. Por lo que queda excluido de esta valoración.

La oferta presentada por COASIN S.A es la que se ajusta a los requerimientos técnicos solicitados en la Memoria Tecnica. Se solicita adquirir 2 de estos buscapares.

Observaciones: Para la conversión de dólares a pesos se utilizó el valor oficial a la fecha 1 un dólar \$38.95 y se multiplico por 1.1 según lo sugerido. Siendo 1 un dólar igual a \$42.85

Se adjunta cuadro comparativo de los oferentes.